Königschießen 2015

Letztes Wochenende fand das diesjährige Königschießen statt welches laut Aussage des 1. und 2. Vorstandes zum Tagesordnungspunkt in der nächsten Vorstandsitzung wird. Grund dafür war die mangelhafte Beteiligung der Mitglieder an dieser traditionsreichen Veranstaltung. Es wird zu überlegen sein wie und ob man diese Veranstaltung umorganisieren muss. Für die Helfer der Küche, Theke, Auswertung und Scheibenverkauf war es dann doch zwischendurch mal sehr frustrierend. Der ein oder andere hatte Tage vorher angefangen zu organisieren, einzukaufen und zu kochen.

Doch wenn auch die Teilnahme gering war, hatte man doch am Nachmittag den Weg in den KK Stand genommen um auf den Holzadler zu schießen. Diese Runde war wie jedes Jahr wieder unterhaltsam.

Nachdem der Schützenkönig fest stand ging es in die restliche Auswertung und um 18:00 Uhr konnte der Oberschützenmeister Thorsten Schimmer gemeinsam mit dem 2.Vorstand Karin Böhmann mit der Siegerehrung beginnen.

Hier nun die Ergebnisse vom Königschießen 2015:

Schützenkönig: Lukas Olbert 1.Ritter: Horst Zimmermann

2.Ritter: Markus Stiefel

Jungschützenkönig: Maximilian Matysiok

1.Ritter: Laura Schimmer2.Ritter: Tim Gambke

Luftpistolen-Pokal

1.Thorsten Schimmer

2. Tania Schimmer

3.Markus Stiefel

Sportpistolen-Pokal: Thorsten Schimmer

Großkaliber-Pokal: Thomas Baron

Kleinkaliber-Pokal Auflage

1.Jutta Zimmermann

2.Arno Kirrstetter

3. Joachim Bauer

4. Thorsten Schimmer

5.Leo Urlacher

Blattl-Pokal: Atchara Scheinert

Trotz allem möchten wir uns bei allen Mitgliedern und Nichtmitgliedern bedanken, die den Weg zu uns ins Schützenhaus doch gefunden haben.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an alle Helfer rund um das Königschießen, ohne die es kein Essen, keine Kuchen, keine Scheiben, keine Ergebnisse usw. geben würde.